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Zugegeben ich war noch nie in Dortmund oder auf Schalke und auch nicht in einem der Stadion
aus dem Ausland, die Pate für Stimmung stehen. Aber ich kann mir jetzt eigentlich nicht
vorstellen, daß man da auf den Oberrängen in der Kurve soviel besser sieht. In Augsburg hatte
ich jedenfalls nicht das Gefühl, daß mir der entsprechende Platz behagt von der Sicht her, da
waren die Spieler auch sehr weit weg und klein.
Was ich eher mal überlegen würde, ist, ob man was zur Verbesserung der Akustik machen
könnte über Verbreiterung des Daches, entsprechende Materialien und dann wäre natürlich
auch zu fragen, weshalb man, wenn einem zu wenig Stimmung in einem Block ist, nicht mal
selbst sowas starten kann. Auch in der Nordkurve kommt die Stimmung ja letzten endes nur
durch die "Vorsänger" und dadurch daß dort relativ viele dann bereit sind, mitzumachen.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/10716-wie-stellt-ihr-euch-die-zukunft-des-frankenstadions-
vor/?postID=879097#post879097

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10716-wie-stellt-ihr-euch-die-zukunft-des-frankenstadions-vor/?postID=879097#post879097
https://www.glubbforum.de/forum/thread/10716-wie-stellt-ihr-euch-die-zukunft-des-frankenstadions-vor/?postID=879097#post879097

